

Louise est têtue

(écrit par Anna et Auxiana)

Il y a fort longtemps dans un royaume le roi et la reine eurent un enfant nommé Louise. Louise ne se conduisait jamais comme les princesses de son voisinage, elle ne voulait jamais porter de belles robes, elle préférait porter des pantalons, elle ne portait pas non plus de chaussures à talons. Les robes lui faisaient mal et avec les talons elle ne faisait que tomber.

Un beau jour, elle fêta ses vingt trois ans. Son père et sa mère n'arrêtaient pas de lui dire qu'elle devait se marier avec un prince. Louise, elle, ne pensait pas au mariage. Elle n'était pas d'accord.

Un jour, Louise en eut assez et elle s'enfuit de chez elle pour aller vivre dans la forêt, car elle adorait la forêt. Elle se construisit des cabanes elle-même, elle était heureuse. Dans leur cité le roi et la reine s'inquiétaient beaucoup, car cela faisait trois jours que Louise avait disparu. Mais Louise chassait le sanglier.

Un jour, en partant chasser le sanglier, elle rencontra une vieille dame qui lui dit de venir manger chez elle. Louise accepta comme elle n'avait peur de rien. En entrant, la dame lui cuisina des tomates qui venaient de son potager, pour le plat il y eut du sanglier et pour le dessert un gâteau. Quand Louise eut fini sa part, sa tête se mit à tourner et puis elle tomba.

La vieille dame se demandait pourquoi elle était tombée dans les pommes. Louise se réveilla et demanda où elle était. La vieille dame lui demanda : « Où habites-tu ? Je dois te ramener à tes parents. » Louise se leva et dit : « Je veux pas retrouver mes parents. » Puis elle partit.

La vieille dame essaya de la retenir mais elle n'y arriva pas.

De leur royaume, le roi et la reine s'inquiétaient pour leur fille. Ils regardaient tous les jours par leur balcon pour voir si leur fille arrivait. Louise, quant à elle, courait et en même temps se rapprochait peu à peu du royaume.

Au bout de quelque temps, Louise se retrouva devant le château. Elle se dit : « Bon, bah ! Maintenant, je pense que j'ai pas trop le choix. » Elle rentra dans la château et chercha dans toutes les pièces. Dans la salle des trônes, elle trouva ses parents en train de pleurer. Elle courut les voir et sauta dans leurs bras. Ils étaient tellement heureux qu'ils oublièrent de demander pourquoi elle était partie.

FIN